

こんごういん ニュース
金剛院 NEWS

秋の夜長に国際交流「ブツダナイトパーティ@なゆた」



なゆた が一夜限りの
 パーティ会場に变身！

「外国の方にもお寺に
 足を運んでほしい」という住職の
 思いを形にしたこのイベントは、
 フェイスブックで英語でも発信
 され、当日はいろいろな国籍の方
 が多数お寺を訪れました。



パーティは立食スタイ
 ルのカジュアルな雰囲気。
 初対面の方もすぐに
 --打ち解けられたようです。本堂
 では「声明(しょうみょう)ライ
 ブ」も行われました。「夜のお寺
 でイベントなんて珍しいですね」
 「今度は客殿も見てみたい」と、
 皆さん初めて訪れるお寺に興味
 津々のようでした。



ライトアップされた本
 堂。雨の音も神秘的な
 雰囲気を醸し出して
 ました。



本堂で行われた声明のミニライブ。参加さ
 れた方からは、「迫力満点の太鼓や鐘の音
 にビックリ！ずしんと体に響きました」と
 という驚きの声も聞かれました。



お寺に興味のある人、ない人、年齢も国籍もさまざまな人が集まって、新しい交流が生まれました。

一番人気はナスやれんご
 んの入った野菜カレー。



(上)「これはどんな楽器なのか？」という質問も。(左)この日の
 メニューは英語で。カレー、うどん、キッシュが供されました。



おいしいお料理と飲み物を片手に、夜更けまでパーティは続きました。

★最近街を歩いていて、「意外に外国の方がたくさん住んでいるなあ」と感じていました。そんな方々
 にお寺に足を運んでいただくきっかけになれば、と
 初チャレンジしたのが今回のイベントです。こうした
 イベントを通じてご縁が国境を越えて繋がり、広が
 っていくと素敵ですね。
 (住職記)